月

H

藤里学園において、

6

会では、これまで前期課程を牽引してたちが一同となって会を主催しました。この日は、後期課程への移行が間近とありがとう集会が行われました。

感謝の想いとともに

6年生ありがとう集会







鬼に捕まり号泣! (保育園)



ペンを上手に積んでいます



6年生を紹介します

くれた6年生へ、1年生から5年生が様々6年生クイズ、ペンつみつみゲーム、じゃんけんゲームを出席した前期課程の生徒んけんゲームを出席した前期課程の生徒を員で行いました。 ゲームの後は、6年生から感謝の気持ちを込めたダンスの披露とプレゼントがちを込めたダンスの披露とプレゼントがちを込めたダンスの披露とプレゼントがちを込めたダンスの披露とプレゼントがあると、最後は出席者全員で「また会える日まで」を歌った後に、6年生への感謝の気持ちが綴られたくす玉が割られました。

2月は「省エネルギー」月間です

冬季は暖房の使用などによってエネルギーの消費量が多い 季節です。国では毎年2月を「省エネルギー月間」と定め、 省エネルギーの意識啓発を図っています。部屋を暖めすぎな いように気をつけ、暖まった空気を循環させたり厚手のカー テンを閉めるなど工夫して、無理のない範囲で省エネに取り 組みましょう。

50186-42-7722

【お問い合わせ先】東北電気保安協会 大館事業所



6年生からプレゼントが贈られました

TABONEDI

《名言の意味》

幕末の武士で槍の名手であった高橋泥舟の名言です。 積もり積もった欲望は破滅を導くものであり、真面目に 欲張らず生きることが大事であるという意味だそうです。